



Les Carcassonnais sont ambitieux et visent la finale de la Nationale. Photo USC

RELÉGUÉ EN NATIONALE AU TERME DE LA SAISON 2023, L'USC A DANS L'ENSEMBLE BIEN NÉGOCIÉ SA RÉGROGRADATION AVEC UNE TROISIÈME PLACE ET UNE DEMI-FINALE PERDUE APRÈS PROLONGATION FACE À NARBONNE. CETTE ANNÉE, CARCASSONNE SOUHAITE MIEUX FAIRE

Un été serein pour une USC ambitieuse

Du côté d'Albert-Domec, l'été 2023 a été bien morose voire à la limite de la crise de nerfs. À cette époque, le président Benoit Mestre et son équipe devaient gérer la descente au sein de ce troisième échelon national. Relégation entraînant une baisse considérable du budget et la fuite de la main-d'œuvre de qualité. Vingt-deux joueurs ayant évolué en Pro D2 étaient ainsi partis sous d'autres cieux. L'encadrement était passé de quatre à deux membres. Pour mener le navire carcassonnais, sur les eaux incertaines de la Nationale, le gouvernail a été confié à Jean-Marc Aué et Eric Escribano, lesquels ont parfaitement tiré leur épingle du jeu en menant l'équipe fanion à la troisième place de la phase qualificative et à une mémorable demi-finale au Parc des Sports de l'amitié face au voisin narbonnais. Près de trois mois après cette frustrante demi-finale, la mise en place du prochain exercice s'effectue dans une ambiance bien plus sereine que la précédente. Dans les bureaux d'Albert-Domec, c'est plutôt « l'été indien » de Jean

Becker. « Par rapport à l'an dernier, on a passé un meilleur été, confirme le président Benoit Mestre. La saison passée, on avait perdu 80 % de l'effectif, il fallait en un temps minimum, mettre en place une équipe compétitive. Ce fut une course contre-la-montre. Cette année, on conserve 75 % du groupe de la saison 2024 et on garde nos joueurs cadres que sont Romain Manchia, Etienne Herjean, Romain Carbou, Jordan Puletua. Pour cet exercice à venir, nous avons beaucoup plus de certitudes. Contrairement à la saison écoulée, la Nationale ne nous est pas du tout inconnue. Nous savons maintenant comment ce championnat fonctionne. »

DES PROJETS

Fort d'une première expérience au sein de ce troisième niveau de compétition, le camp des décideurs de l'USC espère faire mieux que la saison écoulée. Par la force des choses, on comprend que l'équipe managée par Jean-Marc Aué aspire à disputer la finale. L'USC Carcassonne est ainsi ambitieuse. Quand on a de l'ambition, cela s'accompagne de projets. Parmi ceux de l'intersaison évoqués avec l'encadre-

ment et le conseil d'administration, le premier dossier est d'ordre sportif. « Nous avons réorganisé le centre de formation, ajoute Benoit Mestre. Nous avons mis en place un peu plus de passerelle entre les espoirs et le groupe senior. À court ou à long terme, on espère que des jeunes formés à l'USC puissent un jour rejoindre le groupe professionnel. C'est un projet confié à Mehadij Tidjini et à l'encadrement professionnel. »

Dans l'espoir de retrouver le second niveau de la Ligue, il y a le désir de donner à Albert-Domec un coup de jeune avec le projet d'une nouvelle tribune qui offrirait un peu plus de confort aux supporters et spectateurs lesquels font partie des fidèles de la Nationale. Lors de la réception de Chambéry en quart de finale, ils étaient 6 319 à assister à la victoire des coéquipiers de Romain Manchia. Et sur le très court terme, le premier objectif de ce prochain exercice c'est de s'imposer vendredi soir lors de la réception d'Albi, le premier round d'une saison qui s'annonce captivante.

Par Didier NAVARRE

L'interview

ÉRIC ESCRIBANO (Entraîneur des avants) LE TECHNICIEN DE L'USC ENTAME SA DEUXIÈME COLLABORATION AVEC JEAN-MARC AUÉ. CETTE ANNÉE, L'ENCADREMENT CARCASSONNAIS EST AMBITIEUX.

« On vise les deux premières places »

Que reprenez-vous de la précédente saison ?
2023-2024 a été une saison de reconstruction pour l'USC. Lors des premiers entraînements, on ne savait pas où on allait avec un effectif renouvelé à plus de 80 %. On a eu la chance de faire un bon début de championnat. Ensuite, ce fut la période des montagnes russes quand en janvier et février, on a enchaîné une série de défaites. Il y a eu la satisfaction de finir à la troisième place, de disputer un quart de finale à Domec ponctuée par une victoire face à Chambéry. La demi-finale face à Narbonne au Parc des Sports est une immense frustration. Le match se décide dans les prolongations. Or, si on l'avait emporté avant le temps réglementaire, il n'y avait pas à crier au scandale.

Demi-finaliste en 2024, nu'ambitieux l'USC

l'année précédente, les deux finalistes étaient respectivement le premier et le deuxième de la phase de classement. Une place dans le top 2 évite le barrage. Pour les deux premiers, la demi-finale se joue à domicile, ce qui est un sacré avantage. Notre objectif est de se retrouver dans le top 2 tout en sachant que les places seront chères. Massy, Rouen, Narbonne, Bourg-en-Bresse, Albi, Bourgoin, Chambéry sort également ambitieux.

Vers quel axe avez-vous orienté votre recrutement ?

Tout d'abord, on est très satisfait de conserver 80 % de l'effectif de la saison précédente. Pour cela, nous en remercions les dirigeants. Avec Jean-Marc Aué, on a renouvelé la sève de l'élite. On est satisfaits d'a-

Charles (ouvreur-arrière), Paul Gadaë (centre) qui vont amener de la folie dans nos intentions offensives.

Lors des deux rencontres de préparation face à Nîmes et Albi, de nombreux espoirs ont été incorporés au groupe senior. Ces jeunes vont-ils figurer sur les feuilles de match ?

Un rapprochement avec les professionnels et les espoirs a été effectué. Mehadij Tidjini collabore avec l'encadrement professionnel. Des jeunes issus de la formation carcassonnaise tels qu'Alexandre Monarque, Maxime Millan, Kenij Bayer, Sab Sissoko, Othi Spruytte ont eu du temps de jeu lors des matchs de préparation. Ils ont été intégrés à notre préparation. Ils ont encore du travail pour accéder à l'équipe une. Mais, ils ont toutes leurs chances pour se retrouver sur les

La fiche

Carcassonne

Union sportive carcassonnaise

Président de la SASP Benoit Mestre
Directeur général délégué Jorathan Jourdan
Secrétaire général et directeur du centre de formation Mehadij Tidjini
Président de l'association Alan Machion
Secrétaire général de l'association Serge Bruno
Trésorier de l'association Michel Dupuy

Budget de la SASP 4 millions d'euros

Principaux partenaires Suez, Hectare, Aude TP, RECA, Lucca, AXA, Groupe Maurin Automobiles, Carrosserie Surroque ; Ville de



Carcassonne, Carcassonne Agglo, Département de l'Aude, Région Occitanie
Équipementier Kappa
Contrats professionnels 28
Contrats espoirs 2
Manager Jean-Marc Aué
Entraîneur Eric Escribano
Préparateurs physiques Jérémy Mithlé, Yoann Ramirez, Julien Montserrat
Intendant Jean Serrasse
Entraîneur des espoirs Mohamed Ben Bouhout
Médecins Michel Babeau, Eric Marrel
Kiné Mélanie Combelle

L'effectif

en surligné, les arrivées

NOM, prénom	Poste	Né le	Taille - Poids	Club préc.	Int.
SIANET Maxime	Arrière	08/09/2000	1,80 m - 75 kg	Carcassonne	
AH HING James Daniel	Ailier	07/08/2003	1,70 m - 80 kg	Carcassonne	
BEN ALLA Naim	Ailier	19/12/2003	1,90 m - 94 kg	Toulouse	
EGIZIANO Clément	Ailier	23/12/2001	1,83 m - 90 kg	Carcassonne	
MILFORD Levi	Ailier	18/09/2001	1,88 m - 90 kg	Carcassonne	
NAVALU Sefa	Ailier	07/01/1992	1,83 m - 99 kg	St. François	
PICHON Lilian	Ailier	03/07/2002	1,79 m - 79 kg	Perpignan	
AGUILLON Pierre	Centre	27/03/1987	1,80 m - 93 kg	Carcassonne	
BARKA Mathys	Centre	19/09/2001	1,84 m - 95 kg	Carcassonne	
DOYENARD Lukas	Centre	06/03/2001	1,85 m - 83 kg	Blagnac	
GADÉA Paul	Centre	13/11/2001	1,83 m - 98 kg	Hyères-Saint	
HINGANO Malietoa	Centre	27/01/1992	1,80 m - 95 kg	Carcassonne	Ton.
PULETUA Jordan	Centre	28/02/1990	1,94 m - 102 kg	Carcassonne	
TOA Jeremy	Centre	30/08/1996	1,84 m - 94 kg	Carcassonne	
CHALIES Nils	Ouvreur	28/03/2003	1,77 m - 85 kg	Racing 92	
MICHET Gabin	Ouvreur	21/06/2001	1,80 m - 83 kg	Carcassonne	
MUNILLA Tomas	1/2 mêlée	03/08/1998	1,73 m - 75 kg	Bourgoin-J.	Exp.
PICHON Gaëtan	1/2 mêlée	09/06/1998	1,85 m - 88 kg	Carcassonne	
HERJEAN Etienne	Numéro 8	10/06/1991	1,93 m - 100 kg	Carcassonne	
BEROU Noé	Flanker	08/05/2001	1,92 m - 99 kg	Carcassonne	
DRENO Ferdinand	Flanker	14/04/2002	1,80 m - 96 kg	Carcassonne	
FADLI Bilal	Flanker	30/11/2002	1,84 m - 86 kg	Carcassonne	
GRAHAM Gary	Flanker	29/08/1992	1,87 m - 110 kg	Carcassonne	Eco.
IBANEZ Matteo	Flanker	01/02/2000	1,92 m - 100 kg	Blagnac	
VETTORE Guilhem	Flanker	16/03/2002	1,88 m - 95 kg	Carcassonne	
FONTAINE Clément	2e ligne	29/12/1993	1,95 m - 120 kg	Carcassonne	
GUYOT Romain	2e ligne	04/09/1998	1,94 m - 111 kg	Carcassonne	
IFTIMICU Marius	2e ligne	13/08/1997	2,01 m - 110 kg	Carcassonne	Rou.
MANCHIA Romain	2e ligne	03/11/1991	1,93 m - 113 kg	Carcassonne	
AGATI Thomas	Pilier	18/02/2004	1,80 m - 115 kg	Toulouse	
AKHOMAZÉ Wakhangi	Pilier	07/05/1993	1,80 m - 110 kg	Carcassonne	Géo.
ARNOLD Yan	Pilier	10/11/2000	1,83 m - 105 kg	Carcassonne	
FENJAFANOTE Nicolas	Pilier	19/05/2004	1,84 m - 113 kg	Toulouse	
HALANUKONUKA Siosua	Pilier	09/08/1996	1,80 m - 120 kg	Grenoble	Ton.
LORENZON Fabien	Pilier	26/12/1996	1,85 m - 112 kg	Carcassonne	
LORENZON Florent	Pilier	26/12/1996	1,80 m - 110 kg	Carcassonne	
NEPARIDZE Nika	Pilier	18/02/1996	1,83 m - 110 kg	Carcassonne	
CARBOU Raphaël	Talonneur	06/09/1992	1,85 m - 110 kg	Carcassonne	
MORENO Baptiste	Talonneur	15/05/2003	1,78 m - 93 kg	Carcassonne	
VILLEROUGE Gabin	Talonneur	07/12/1999	1,75 m - 90 kg	Blagnac	

Le portrait

INTERNATIONAL ESPAGNOL À LA MÊLÉE, PASSÉ PAR BÉZIERS ET BOURGOIN, TOMAS MUNILLA VIENT RELANCER SA CARRIÈRE AU PIED DE LA CITÉ.

Le rugby, un héritage familial

Au sein de l'USC, il y a un numéro fétiche, le 9. Dans l'histoire du club au maillot jaune, les demis de mêlée ont toujours apporté un supplément d'âme. Les heures fastueuses du club se sont toujours écrites avec des 9 de talent. La liste est longue, mais pour honorer le devoir de mémoire. Saluons le Toulousain, Jean Astruge lors du titre Honneur 1951, l'inoubliable Jean-Louis Pujol, le capitaine des champions de Deuxième Division 1975, le Condomois Paul Barella élégant passeur et talentueux buteur. Lors de la période Pro D2, Mathieu Siro,

Brice Salobert, Julien Seron, Samuel Marqués ont été les 9 enchanteurs. Pour cet exercice à venir, Gaëtan Pichon, l'espoir Kony Bayer et Tomas Munilla sont les numéros 9 choisis par le manager, Jean-Marc Aué. Si les deux premiers nommés connaissent les coins d'Albert-Domec comme leur poche, Tomas Munilla arrive de Bourgoin où il a officié pendant deux saisons derrière le pack de la Berjallie. Natiif de Buenos Aires, le néo-Carcassonnais possède une flouteuse carte de visite. À quinze reprises, il a été sélectionné pour l'Espagne et pendant cinq saisons, il a évolué derrière la mêlée biterroise. « Béziéris a été un grand moment de carrière, je n'ai que de bons souvenirs, dit-il. Surtout lors de mon premier match face à Brive où ma famille était présente à Raoul-Barrière. » La famille, elle a joué un rôle important dans le destin sportif de Tomas. « J'ai découvert le rugby grâce à mon père ancien joueur et mon frère aîné, Facundo, également international espagnol. Petit, j'ai intégré l'école de rugby de Marbella et depuis je suis toujours passionné. Et quand mon frère a rejoint le centre de formation de Toulon, cela m'a motivé pour évoluer en France », ajoute-t-il dans un français correct et sans accent. D'une technique individuelle irréprochable, excellent passeur, joueur instinctif, Tomas Munilla a un autre atout, sa jeunesse. Il n'a que 26 ans et un



par une victoire face à Chambéry. La demi-finale face à Narbonne au Parc des Sports est une immense frustration. Le match se décide dans les prolongations. Or, si on l'avait emporté avant le temps réglementaire, il n'y avait pas à crier au scandale.

Demi-finaliste en 2024, qu'ambitionne l'USC en 2025 ?

On vise les deux premières places. Cette année et

Vers quel axe avez-vous orienté votre recrutement ?

Tout d'abord, on est très satisfait de conserver 80 % de l'effectif de la saison précédente. Pour cela, nous en remercions les dirigeants. Avec Jean-Marc Aué, on a privilégié le jeu de ligne. On est satisfaits d'accueillir des joueurs de la qualité de Lukas Doyhenard (centre), Sefa Naivalu (ailier), Naim Ben Alla (ailier), Nils

l'encadrement professionnel. Des jeunes issus de la formation carcassonnaise tels qu'Alexandre Monarque, Maxime Millan, Kenjy Bayer, Saïb Sissoko, Otis Spruytte ont eu du temps de jeu lors des matchs de préparation. Ils ont été intégrés à notre préparation. Ils ont été intégrés à notre préparation. Ils ont encore du travail pour accéder à l'équipe une. Mais, ils ont toutes leurs chances pour se retrouver sur des feuilles de matchs s'ils sont sérieux. **Propos recueillis par D. N.**

elle a joué un rôle important dans le destin sportif de Tomas. « J'ai découvert le rugby grâce à mon père ancien joueur et mon frère aîné, Facundo, également international espagnol. Petit, j'ai intégré l'école de rugby de Marbella et depuis je suis toujours passionné. Et quand mon frère a rejoint le centre de formation de Toulon, cela m'a motivé pour évoluer en France », ajoute-t-il dans un français correct et sans accent. D'une technique individuelle irréprochable, excellent passeur, joueur instinctif, Tomas Munilla a un autre atout, sa jeunesse. Il n'a que 26 ans et un désir, celui de rejouer en Pro D2. Pourquoi pas en 2026 avec l'USC ? **D. N.**